

Prevé indicador desaceleración en México (Reforma 06/08/12)

Prevé indicador desaceleración en México (Reforma 06/08/12)El indicador adelantado ligó en junio tres meses en fase de desaceleración Por Abraham González Cd. de México México (06 agosto 2012).- La economía mexicana no presentó variaciones en mayo respecto al mes anterior, sin embargo, podría entrar en fase de desaceleración en los siguientes meses, de acuerdo con el sistema de indicadores cíclicos, publicado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Dicho sistema está conformado por dos indicadores compuestos denominados coincidente y adelantado. El indicador coincidente refleja el estado general de la economía mexicana, mientras que el adelantado busca anticipar el comportamiento del primero. El indicador coincidente no registró movimiento en el quinto mes del año respecto al mes anterior y se ubicó en 100.7 unidades, por lo que el Inegi lo ubicó entre la fase de expansión y desaceleración. El indicador adelantado, por otra parte, se situó en fase de desaceleración en mayo por segundo mes consecutivo, al descender 0.09 puntos. Además, el Inegi proporciona una cifra oportuna para junio con la misma tendencia. "Para junio del año en curso, el indicador adelantado se localizó en la fase de desaceleración al registrar una variación de 0.12 puntos respecto a mayo de 2012", explicó la institución. Según las cifras de Inegi, el tiempo que tarda el indicador coincidente en reflejar los giros en la economía anticipados por el indicador adelantado varía entre tres y diez meses. En lo que se refiere al indicador coincidente, el organismo abundó sobre los factores por los que permaneció inmóvil durante mayo. "Lo anterior es resultado de la evolución heterogénea de los componentes cíclicos, ya que por un lado, el Indicador de la Actividad Económica Mensual, la Tasa de Desocupación Urbana y el Índice de Ventas Netas al por menor en los Establecimientos Comerciales se encontraron en la fase expansiva y, por el otro lado, las Importaciones Totales, el Indicador de la Actividad Industrial y el Número de Asegurados Permanentes en el IMSS se ubicaron en la fase de desaceleración", detalló. En tanto, sobre el indicador que anticipa el rumbo de la economía, el Inegi explicó qué elementos influyeron en su comportamiento para el mes de referencia. "La evolución del Indicador Adelantado en el pasado mes de junio es consecuencia del comportamiento de las Exportaciones No Petroleras que se situaron en la fase de desaceleración; así como de la Tendencia del Empleo en las Manufacturas, del Tipo de Cambio Real y de la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio que se encontraron en fase recesiva. "Por otro lado, el Índice Standard & Poor's 500 (índice bursátil de Estados Unidos) se ubicó en la fase expansiva; mientras que el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores en términos reales se posicionó en la fase de recuperación", mencionó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo